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In Club TV ein Talk mit Woy: http://d39ohbrbjhijmd.cloudfro…t_438_ef5de336ddfb47d.mp4
Er spricht dort Klartext. Transfererlöse sollen zu 100% in die Mannschaft reinvestiert werden.
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